

PELITA

Kepedulian TNI: Babinsa Kodim 1401/Majene Bantu Panen Padi di Lahan Warga Binaan

M Ali Akbar - SULBAR.PELITA.WEB.ID

Sep 8, 2024 - 11:29



Majene - Babinsa Koramil 1401-04/Malunda, Serda Suryanto, melaksanakan pendampingan kepada warga binaannya di Dusun Lemo-Lemo, Desa Ulumanda, Kecamatan Ulumanda, Kabupaten Majene, dengan turut serta membantu panen padi di lahan sawah milik Bapak Sapri. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk

nyata dari kepedulian Babinsa dalam mendukung program swasembada pangan guna memperkuat ketahanan pangan di wilayah binaannya. Minggu (08/09/2024).

Serda Suryanto turun langsung ke sawah dan membantu proses panen padi bersama warga. Hal ini tidak hanya menunjukkan kebersamaan dan kekompakan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menegaskan komitmen Babinsa dalam memastikan kesejahteraan masyarakat binaannya.

"Kami selalu siap mendampingi dan membantu warga dalam segala hal, termasuk dalam bidang pertanian yang menjadi sektor utama penghidupan di desa ini," ujar Serda Suryanto.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Suryanto juga memberikan arahan kepada masyarakat agar tetap menjaga semangat dalam bercocok tanam dan berkontribusi terhadap ketahanan pangan nasional. Ia mengingatkan pentingnya menjaga lahan pertanian agar tetap produktif serta selalu menggunakan teknologi dan cara-cara modern untuk meningkatkan hasil panen.

"Dengan menjaga dan meningkatkan hasil pertanian, kita bisa mencapai swasembada pangan, yang pada akhirnya akan menguatkan ketahanan pangan di desa kita," tambahnya.

Lebih lanjut, Serda Suryanto juga menghimbau kepada masyarakat agar senantiasa memanfaatkan setiap peluang yang ada, baik melalui program pemerintah maupun inisiatif masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pemerintah serta TNI dalam menciptakan stabilitas ekonomi melalui sektor pertanian yang berkelanjutan.

Sebagai Babinsa, Serda Suryanto selalu aktif berada di tengah-tengah masyarakat, membantu dan memberikan solusi terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi warga. Kehadirannya di lapangan tidak hanya sekedar melakukan tugas pengawasan, namun juga sebagai wujud dukungan dan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat binaannya.